

L'ISLE-D'ABEAU

Les économies d'énergie, c'est la classe !



Cette semaine, une animatrice de l'Ageden est intervenue à l'école des Chardonnerets, dans la classe de CM1/CM2 de Ketty Grisollet, aux côtés de deux élus de la Capi.

les élèves de CM1/CM2 de l'école des Chardonnerets à L'Isle-d'Abeau vont devenir incollables sur les énergies renouvelables. Leur enseignante, Ketty Grisollet, les a inscrits cette année dans le Défi Class'Énergie, porté en Isère par l'Ageden (Association pour une gestion durable de l'énergie). Il s'agit d'un dispositif pour sensibiliser les enfants aux économies d'énergie.

Ils bénéficieront à ce titre de quatre interventions de l'Ageden. Cette semaine, Aurore Violleaud, animatrice, est venue présenter les différentes sources d'énergie : celles, fossiles, non renouvelables, que l'on souhaite remplacer par les énergies propres (solaire, éolienne...). Une autre séance sera dédiée au réchauffement climatique, en écho à la COP21 qui se déroule en ce moment. Les éco-gestes seront ensuite abordés. Les élèves seront en outre chargés de mener une campagne de sensibilisation auprès des autres classes de l'école.

« Vous êtes les ambassadeurs de demain », juge Jean-Bernard Griotier, élu Capi, venu, avec Graziella Bertola-Boudinaud, soutenir la démarche. L'idée de ce défi est de diffuser les bonnes pratiques. « Les élèves transmettent ce qu'ils ont appris à leurs camarades, mais aussi à leurs familles », remarque Pauline Teyssier, chargée de missions du Plan Climat, dans lequel s'inscrit le défi. L'an dernier, quatre classes du territoire étaient impliquées. Elles sont sept cette année : à L'Isle-d'Abeau, Meyrié, Saint-Quentin-Fallavier (Les Moines), Bourgoin-Jallieu (La Grive et Claude-Chary) et Cessieu (Bois de Cessieu et école du Château).

Une montée en puissance souhaitée par les élus, qui constatent en parallèle un essoufflement de la mobilisation du Défi Familles à énergie positive, dispositif similaire mobilisant les foyers pour atteindre des économies d'énergie, à travers des éco-gestes à la portée de tous.

Site : <http://www.familles-a-energie-positive.fr/>.